

6 razones por las que debería utilizar gres porcelánico en Su próximo proyecto

El gres porcelánico es desde hace tiempo el material preferido para revestir superficies tanto en el ámbito residencial como en el comercial. Lo vemos en suelos de hospitales, fachadas de edificios o jardines exteriores, pero ¿qué hace del gres porcelánico el material ideal para este tipo de proyectos?

1. Resistencia y durabilidad

El gres porcelánico se fabrica a partir de arcilla refinada, minerales y otras materias primas que se prensan y cuecen a temperaturas extremadamente altas, lo que da como resultado un azulejo no poroso, compacto y muy duradero, capaz de soportar un elevado nivel de actividad y desgaste.



2. Variedad de diseños y estilos

Los avances en la tecnología de los azulejos permiten que el gres porcelánico tenga diseños, tamaños, colores y estilos ilimitados, incluyendo la imitación realista de materiales naturales como el mármol, el metal y la madera, por nombrar algunos. El gres porcelánico captura los patrones, los detalles y la profundidad de los colores de varios materiales en alta definición, ofreciendo una flexibilidad en el diseño que se adapta a cualquier entorno.





3. Versatilidad de aplicaciones

Las extraordinarias cualidades del gres porcelánico, resistente al agua y a los ácidos, lo convierten en una solución ideal para el revestimiento de superficies para las que no se pueden utilizar otros materiales. Su impecable dureza le permite conservar su aspecto durante mucho tiempo a pesar de la exposición al sol, al agua o al elevado tránsito peatonal. Suelen ser la solución preferida para aplicaciones externas como fachadas ventiladas, piscinas y patios. Al igual que en aplicaciones comerciales como centros comerciales, hospitales, restaurantes y aeropuertos.

Las excelentes prestaciones técnicas y la estética del gres porcelánico lo convierten en algo más que un simple revestimiento de suelos y paredes, explorando diferentes aplicaciones como encimeras, muebles y accesorios para el hogar.



4. Fácil mantenimiento

El gres porcelánico es fácil de limpiar y mantener, y no requiere un mantenimiento especial, a diferencia de otros materiales. Como también son resistentes a las manchas y a los arañazos, las fuerzas o agentes externos a los que están expuestas los azulejos no suelen penetrar en la superficie. Para una limpieza completa y exhaustiva de las superficies de los azulejos, busque la asistencia de profesionales como RAK Ceramics Care para asegurarse de que sus preocupaciones sean atendidas. RAK Ceramics en colaboración con Fila Solutions ofrece un servicio de limpieza posterior a la instalación.



5. Sostenibilidad

Optar por gres porcelánico en lugar de piedras y mármoles naturales es una gran contribución a la protección de nuestros recursos naturales. Los azulejos se fabrican en diseños inspirados en la naturaleza, sin cortar árboles ni excavar montañas. El gres porcelánico también se produce con un bajo impacto medioambiental, ya que las materias primas son de origen natural y en su mayoría se pueden reciclar.

6. Rentabilidad

El gres porcelánico es, por lo general, mucho más rentable que los productos naturales y, con la variedad de diseños disponibles en el mercado, se obtiene una mínima parte del coste de una piedra o madera natural sin dejar de cumplir el requisito estético del diseño. Las piedras naturales también requieren un proceso de corte e instalación más laborioso, a diferencia de los azulejos, que se pueden modificar e instalar fácilmente.



Planning for a home renovation?

See how our high-performance porcelain tiles could be a good option

[LEARN MORE](#)